

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 18

СОЦИОЛОГИЯ И ПОЛИТОЛОГИЯ

Издательство Московского университета

№ 3 • Том 30 • 2024 •

июль – сентябрь

Выходит четыре раза в год

СОДЕРЖАНИЕ

270 лет Московскому университету

- Перевезенцев С.В. Из истории Московского императорского университета: гернгутеры и мартинисты. 7

Социология здоровья

- Осипова Н.Г., Семина Т.В. Здоровьесбережение как фактор развития личности в контексте социализации 26

- Осипова Н.Г., Белов А.А. Медиатизация медицины и здоровья в электронно-цифровую эпоху 53

- Лядова А.В. Роль блогосферы в конструировании здоровья: польза или вред (Часть 2) 78

Политическая социология и публичная политика

- Елишев С.О. Осмысление сущности “Большой Игры” классами русской школы geopolитики (Продолжение) 98

- Каневский П.С. Функции и дисфункции института лоббизма 118

<i>Дорцева Е.В.</i> Концепция пропаганды Жака Эллюля: критический анализ	140
<i>Холodenко Ю.А.</i> Кризис институтов либеральной глобализации: новые возможности для мирового развития.....	168
<i>Смолин М.Б.</i> Самодержавие как фактическое историческое могущество.....	197
 Социология семьи и демографии	
<i>Новосёлова Е.Н.</i> К вопросу влияния гаджетизации на семейные отношения	212
<i>Парфенова О.А., Петухова И.С.</i> Зумеры и бумеры: межпоколенная солидарность в современном российском обществе	231

Moscow State University Bulletin

SCIENTIFIC JOURNAL

Established in 1946

Series 18

SOCIOLOGY AND POLITICAL SCIENCE

Publishing house of Moscow State University

N 3 • VOLUME 30 • 2024 •

JULY – SEPTEMBER

Four Issues per Annum

CONTENTS

270 years of Moscow University

- Perevezentsev S.V.* From the history of the Moscow Imperial University: Herrnhuters and Martinists. 7

Sociology of health

- Osipova N.G., Semina T.V.* Health care as a factor of personality development in the context of socialization 26

- Osipova N.G., Belov A.A.* The mediatization of medicine and health in the digital age 53

- Liadova A.V.* Health representation in the blogosphere: a socio-logical analysis (*Part 2*) 78

Political sociology and public policy

- Elishev S.O.* Understanding the essence of the “Great Game” by classics of the Russian school of geopolitics (*Continuation*). 98

- Kanevsky P.S.* Functions and dysfunctions of the institution of lobbying 118

Dortseva E.V. Jacques Ellul's concept of propaganda: a critical analysis.....	140
Kholodenko Y.A. The crisis of the institutions of liberal globalization: new opportunities for global development	168
Smolin M.B. Autocracy as actual historical power	197
Sociology of family and demography	
Novoselova E.N. On the influence of gadgets on family relationships	212
Parfenova O.A., Petukhova I.S. Zoomers and boomers: intergenerational solidarity in modern Russian society	231